

Belanda - Inggris kerdia sama

Penerbitan harian ini dimahakakan: Persekutuan "WASPADA" Medan. Ketua Umum: MOHAMAD SAID - Medan. Alamat: Pusat Pasar P 126, Medan. Pentjikat Sjarikat Tapanuli Medan. Isinya diluar tanggungan pentjikat

TATA USAHA: Djaja: 8 - 12 dan 2 - 4. Pusat Pasar P 126 - Medan. Harga etjeran f 0.50 selembar. Langg. f 10.- sebln (ambil sendiri). Iklan (advertentie) f 1.- sebaris. Sedikitnja 1x must 5 baris.

UNTUK MENINDAS "SELUDUP" INDON. - MALAJA

LONDON, 30 Maret. Sepanjang Aneta, menteri djadjaan Inggris telah mengemukakan bahwa Belanda dan Inggris telah mengikat perjanjian, dalam mana ditetapkan untuk menjalankan tindakan keras terhadap perniagaan seludup antara "Hindia Belanda" dengan Singapura terhutang djuga Malaya.

PERHUBUNGAN DAGANG Belanda - Singapura

Den Haag, 30-3. Menteri daerah seberang Belanda mengumumkan, telah ditanda tangani perjanjian dagang antara Belanda dengan Singapura dan Gabungan Malaya, yang udjudnja akan memperbaiki semula hubungan dagang seperti sebelum perang.

Kapal selam siapa?

LONDON, 30 Maret. Pada hari Rebo minggu dulu ada kelihatan sebuah kapal selam dekat pantai Amerika Serikat. Berkenaan dengan hal itu kantor berita Tass mengatakan bahwa kapal selam itu bukan kepunjaan Rus dan kabar selentingan yang menuduh2 adalah fitnah sadja. - (A.P.)

DEMONSTRASI DI IRAK

Untuk memperingati putra2 Irak yang meninggal dalam huru hara yang lalu, maka di Bagdad telah diadakan demonstrasi besar2an dimana ikut 40.000 orang. Pandji2 yang mereka bawa mengandungi tulisan, antara lja, "Inggris mesti keluar dari Irak dan seluruh negara Arab" Teguhkan Persatuan "Bangsa Arab seia sekatalah kamu", "Hiduplah demokrasi" dan "Merdekalah Palestina".

WALLACE mengetjam TRUMAN karena program siap-siapannya

Washington, 31 Maret.

Henry A. Wallace, tjalon presiden dari Partai Ketiga, menguraikan dihadapan parlemen bahwa program siap2an dari Pres. Truman akan membikin negeri2 berloba2 memperpendjata diri yang akhirnya menim bulkan peperangan yang tidak perlu. Katanja Rusia bukan satu aytjaman kepada perdamaian dunia, dan menuduh pemerintah tjma mentjari2 kemelut sebagai iektir agar parlemen dan rakjat sika menerima latihan militer umum.

Keslamatan Amerika Serikat, kata Wallace, tidak terantjak ketjuali oleh Washington sendiri. Kalau di Amerika diadakan mobilisasi (mengerakkan tentera) tentu lain negeri kelak menurut pola, akibatnja ialah Perang Dunia III. Katanja program baru itu tjma untuk menambah laba bagi perseroan2 besar. Uang dari simbahar bea dan djwa dari pemuda2 Amerika mau didjadi korban untuk melindungi kepentingan2 perseroan2 itu.

Wallace mengandjurkan se bagai pengganti program Truman, diadakan pasukan pertahanan yang tangguh yang dibe ri berdasar teknikologi militer yang mutakhir. - (U.P.)

FRANCO AKAN DIBANTU UANG OLEH A.S.

Washington, 31-3. Balai Rendah Amerika 149 suara lawan 52 suara menjtudji memberi bantuan kepada Franco (Espanja) seritjij dari \$ 6.205.000.000 yang dinist Amerika akan dikeluarkan buat bantuan kepada luar negeri. Apakah Balai Tinggi (Senat) kelak akan setuju djuga itu lain perkara.

Pihak yang menantang mengata kan ini adalah sebagai tamparan dimuka negeri2 yang 16 buah yang mlanjja dinist akan diberi bantu an, karena didalam konferensi di Paris dalam bulan Djuli tahun du lu, mereka sudah sepakat tidak mau mengundang Espanja buat bergabung dengan Amerika. Bajak diantara mereka dengan hebat mengetjam bahwa tindakan itu membantu regim fascista. London dengan segera mengata kan tindakan itu memalukan. - (UP.)

SEKERTARIS MARSHALL SEORANG NAZI kata Komunis

Bogota, 30 Maret. Poster dari kaum komunis ig menggambarkan Sekertaris George C. Marshall sebagai seorang Nazi menerima kedatangan an Sekertaris Luarnegeri A.S. itu sewaktu dia mendarat pada hari Senen buat menghadiri konferensi pan-Amerika. Konferensi dari 21 negeri itu akan membicarakan soal komunisme dan pendjadjaan Eropah dibenua Amerika. Tetapi rakjat umum menjongsong kedatangannya, serta Sekertaris W. Averell Harriman, dengan kegembiraan. - (A.P.)

SPION AMERIKA BERKE-LIARAN

London, 30-3. Radio Moskow menjtudji bahwa Rusia telah beruntung mem buka topeng selungkapan spion yang diatur oleh Amerika terdiri dari bekas opsir2 Djerman dan bergiat dari Djerman Barat, dari Ostenrik dan dari Sweden buat mentjari rahasia2 di daerah penduduk Soviet di Djerman Timur.

Katanja, kepala dari spion2 yang bekerja di daerah pendudukan Soviet sudah tertangkap dan sudah mengakui dosanja. Orang itu bernama Kolonel Gerhard Pinkert dulu komandan dari Dipisi Brandenburg.

Katanja orang itu sudah menga ku bahwa ia seorang anggota dari organisasi fascista gelap yang ada di Djerman Barat dan anggota2nja terdiri dari bekas opsir2 tentera Djerman, dan dia digunakan badan siasah Amerika menjjadi spion di daerah pendudukan Rus. Menurut kata Moskow anggota bungkukan spion itu semuanya "be kas opsir2 dari staf umum Djerman" dan kepala yang sebenarnya ialah Kolonel Djenderal Franz Halder, dulu sep dari staf umum Djerman. Pengakuan Pinkert ialah dia di perintahkan buat menjiasi dan memberi laporan dalam hal militer, ekonomi dan politik, terutama peri hal kesatuan2 tentera Soviet, bangsa2 pesawat udara kantor2 para komandan militer, tempat sumur2, perusahaan industri2 di Sachsen dan berana penahasilan. - (UP.)

PAWAI POLITIK DI TERNATE

PEMILIHAN UMUM UNTUK ANGGOTA PARLEMEN BELANDA

Den Haag, 30-3. Pemerintah Belanda akan mengat ur segala upajanja supaya pemilihan umum untuk anggota Tweede Kamer dapat dilangsungkan pada pertengahan pertama dari bulan Djuli dan djika mungkin antara tanggal 5 dan 10 Djuli. Tanggal pasti belum diumumkan, karena kedua balai tersebut harus menjiapkan rantjangan per obahan Undang2 Dasar lebih du lu. - (ANP.)

PEMBERSIHAN Didaerah Republik

Jogja, 30 Maret. Kementerian Penerangan Republik mengabarkan dengan resmi bahwa pada 27 Maret Pemerintah Republik mengadakan operasi pembersihan terhadap pengasut2 di Surakarta. Selanjutnja diberitakan Pemerintah akan meneruskan tindakan yang sedemikian buat melihara undang2 dan ketertib an. - (Antara)

DJAM MALAM DI SOLO

Djakarta, 30-3. Mulai kemarin malam di Surakarta diperintahkan djam malam mulai djam 23 sampai djam 4.30 waktu lokal. Ini adalah buat menjaga keamanan dan ketenteraman berhubu ngan dengan operasi "pembersihan" yang dilakukan Pemerintah pada 27-3. - (Antara)

TJUKO-SLOWAKIA BUKAN PESAKITAN

Reuter melaporkan dari Praha bahwa pada tg. 30-3 Kementerian Luar Negeri Tjeko Slowakia meng umumkan yang utusanja di UNO tidak akan hadir di Dewan Keamanan buat membicarakan pengasahan Chili terhadap Tjeko Slowakia, kalau sekiranya dipanggil buat hadir dipersidangan. Tjeko Slowakia berkeberatan bu at didjadikan sebagai pesakit.

PEROBAHAN DIPLOMAT2 TJEKO

A.F.P. mengabarkan dari Praha berhubung dengan keberhentian2 diplomat2 di Luarnegeri itu sewaktu dia mendarat pada hari Senen buat menghadiri konferensi pan-Amerika. Konferensi dari 21 negeri itu akan membicarakan soal komunisme dan pendjadjaan Eropah dibenua Amerika. Tetapi rakjat umum menjongsong kedatangannya, serta Sekertaris W. Averell Harriman, dengan kegembiraan. - (A.P.)

SEORANG REDAKTUR DISURUH ANGKAT KAKI DARI SINGAPURA

A.F.P. mengabarkan dari Singapura, bahwa Dusan Puhalo, seorang warga Jugo-Slavia, redaktur dari "Pemuda" organ dari Pemuda Rakjat Jugo-Slavia telah dipersilakan oleh pem besar2 imigrasi Singapura agar lekas berangkat dengan pesawat terbang. Pada malam 27 Maret dia tiba dari Rangoon se telah menghadiri konferensi pe muda Asia Tenggara di Calcutta dan maksudnja ialah melawt 10 hari di Malaya buat menjelidiki keadaan pemuda2.

KOMISI PALESTINA DJALAN TERUS

WARGA USAMERIKA MAU MENEGAKKAN REP. JAHUDI

Lake Success, 30 Maret. Komisi UNO buat Palestina pada malam Selasa menetapkan akan berusaha setjepat mungkin buat menegakkan pemerintahan Jahudi sementara di Palestina. Keputusan itu dikabarkan dengan surat kepada Moshe Shertok, kepala dari bagian politik dari Agensi Jahudi. Seorang pembesar UNO menga takan keputusan itu diambil dengan suara bulat. Komisi yang beranggota 5 itu mewartakan kepada Shertok bahwa mereka diperserahkan oleh Sidang Umum UNO menurut resolusi 29 Nopember mengambit tindakan selekasnja buat melaksanakan pembagian Palestina. Kata mereka maksud itu akan diselenggarakan, ketjuali kalau ada perintah lain dari Dewan Keamanan. - (A.P.)

Tanda simpati pada Republik? INSIDEN DENGAN MILITER

MAKASSAR, 31 Maret. "Aneta" menjarkan pengumuman dari Kementerian Penerangan negara Indonesia Ti-mur berkenaan dengan peristiwa keributan yg sudah terjadi di Ternate, dalam mana dijatakan bahwa selama perkundjungan presiden Sukawati ke Ternate sebagai menjambut tamu2 agung ketika itu diadakan sematjam pawai obor diantaranya dengan menggendong lentera2 yang bertuliskan kata2 politik. Komunike itu menjebut, "hoofd van plaatselijk bestuur" sementdjak mulanja sudah memberikan izin pawai itu diadakan. Sesampai di Keraton diadakan sematjam "defile", tapi sesudah ini pada waktu penggendong2 lentera itu pulang ke pu sat kota lalu beberapa orang yg "tidak bertanggung djawab" dengan serta-merta mengganggu pawai itu, merusak lentera2 dimana terdapat kata2 politik tadi. Penggendong2 lentera itu tidak lupuf dari penganiajaan mereka.

Diwaktu paginja serdadu2 "yang tidak bertanggung djawab" tadi, yang mengganggu pawai itu, memasuki rumah tu an Mononutu yang kelihatannya kosong. Mereka masuk lalu membuka dengan paksa lemari2 yang ada didalam dan mengemukakan sebagai alasanja untuk mentjari surat2 gelap yang ditjurtjilal. Pemerintah Indonesia Timur dengan ini menjatakan penjesalannya atas insiden tersebut, demikian komunike itu, yg seterusnya menjatakan bahwa tindakan yang pantas telah di ambil. Menurut Aneta, komandan territorial, kolonel Scheffelaar dengan kepala-staf letnan kolonel Breemouwer hari Selasa sudah berangkat kesana.

Lapangan politik dipersempit di Semarang

Jogja, 30 Maret. Berita yang diterima di Jogja menjatakan bahwa di Semarang lapangan politik dipersempit peraturan2 Belanda, tidak bebas orang berorganisasi dan bersurat kabar dan mengadakan plebisit di larang. Perhal tawanan orang Indonesia berit a itu mengatakan bahwa dipen djara Pekalongan sekarang masih ada 300 orang T.N.I. yang dikurung, sedang dikamp taw an Mlaten dikota Semarang masih ada 500 orang T.N.I. dan tawanan2 politik yang dikum pulkan, lain lagi yang ditahan dimarkas dari djabatan siasah Belanda. Tentang keadaan pengobat an, kata berita itu Rumahsakit Pusat masih didalam tangan Republik dan dipimpin oleh Dr. Sukario dan dibantu oleh 12 orang dokter lagi, diantaranya Dr. Kan Sing Bie seorang Ti. dronghoa. Beberapa bulan yang la lu Belanda mau mengambil over rumahsakit itu tetapi semua dokter2 dengan suara bu lat tidak mau bekerja sama, oleh karena Belanda tidak mem punjai para dokter untuk itu maka mereka berdiam. Kini pe mimpin rumahsakit itu didala m kepajahan menjtukupi belanda dari pentjahiran ru mahsakit itu sendiri. (Antara)

PERDJANDJIAN TRANSJUR DANIA DAN INGGERIS

Kepada pers di Cairo, Menteri Luar Negeri Transjurdania menerangkan bahwa perdjandjan antara Transjurdania dengan Inggris yang akan diteken minggu ini, tak berlawanan dengan piagam Arab League. Kedudukan tentera dalam perdjandjan ini ditjelaskan.

POLISI PILIPINA MENGAMUK

44 orang Polisi Bersendjata Pilipina berlidung didalam tangsi tiak mau menyerah. Kemarin mereka memberontak dan membunuh 3 orang opsir. Djenderal brigadir Mariano Casaneda, kepala dari Kepolisian Bersendjata memberi mereka tem pak buat menyerah sampai tengah malam 30-3. Dia telah memerintahkan kepada anak buahnja me nembak pemberontak itu kalau ti dak djuga keluar pada waktu yang sudah ditentukan itu.

SOAL BENDERA TIONGKOK DI SIAM

United Press mengabarkan dari Bangkok bahwa 14 buah rumah sekolah Tionglua diluar kota Bangkok telah ditutup oleh Kementerian Pendidikan Siam, sebab mereka menolak buat mengibar kan bendera Siam. Kabarnja dipedalaman sudah banjak djuga rumah2 sekolah Tionghoa yang ditutup. Pemerintah telah membikin per aturan yang bendera Tiongkok tjma boleh dikibarkan pada "hari yg istimewa" dan berdampingan dengan bendera Kebangsaan Siam. Rumah2 sekolah mesti me naktikkan bendera Siam setiap hari.

Sekitar perundingan Lalu lintas bagaimana? "Kami sedang sibuk" - Rum

Djakarta, 31-3.

Komisi Djasa2 Baik mengum umkan, bahwa malam tadi Steeringcommittee telah me langsungkan kembali pertemu annja, antara lain dibitjarkan "workingpaper" dari Republik berkenaan dengan bekerja sama tentang mengusahakan pa berik2 gula di daerah Republik selama masa mengutip hasil ha sil kebon-tebu 1948. Soal itu di teruskan kebaghagian Panitia perekonomian.

Berkenaan dengan memoran dum Republik tentang soal2 bangsa Djepang dan Djerman yang masih berada di daerahja, Steerinscommittee menjerah kan soal itu kepada Panitia Ke amanan. "Workingpaper" Republik teu tang lalu lintas diperbatasan di serahkan kepada Panitia Per ekonoman, yang melandjutkan pemeriksaannya dalam soal itu. - (Aneta).

Sumber yang hampir kepada delegasi Indonesia mengabarkan kepada "Antara" bahwa dalam soal masuknya Republik didalam pemerintahan federal interim mesti memang lebih du lu didapat ketetapan tentang status dan kekuasaan dari pe gara2 bagian yang masuk didala m federasi itu, dan djuga hak2 yang didjamin tinggal di dalam tangan negara2 itu. Kata mereka selanjutnja, bahwa diantara hal2 yang penting yg sudah sams disetujui buat di masukkan didalam terbit atjara perundingan politik ialah so al berkenaan dengan pemerint ah federal, Uni Belanda-Indo nesia, Balai Perwakilan, plebisit dan tatausaha interim sebag ai termaktub didalam persetu djuan Renville.

Kabarja selain dari mem bu ka kembali perhubungan kere taapi antara Jogja dengan Dja karta yang sudah ditetapkan buat tgl 12 April, perhubun gan Jogja/Bandung dan Jogja/ Surabaja djuga akan diseleng garakan. Lebih djauh diperoleh kabar tentang perhubungan an taru Bantam dan Sumatera ma suk atjara yang akan diperun dingkan dengan Belanda. Meskipun perhubungan kere taapi Jogja/Djakarta kelak su dah dilaksanakan, namun per hubungan dari udara akan dite ruskan djuga. - (Antara)

Front Nasional di Serbalawan

Pada hari Minggu 28-3-1948 jl. dengan bertempat digedong Al Djamiatul Washhijah Serba lawan, telah dibentuk rantng Front Nasional ranting Simel ungun di Serbalawan, dengan di hadiri oleh 135 orang udngan. Pengurus tjabang Front Na sional Simelungan dari Siantar jaitu Dr. Machmoed Hamzah, dan S. H. Simatupang hadir pa da rapat membentuk unit un tuk memberi penerangan yang bernas dan merasikakan ranting tsb. Demikian djuga hadir sebagai wakil dari pengurus Front Nasional tjabang Tebing Tinggi sdr. Mohd. Kassim. Rapat pembentukan ini yang dimulai pada 30 hari 3 Sumatera berachir dengan selamat pada djam 6.30 Soematera.

BIANG PERKELAHIAN TUMBUH DI MILANO

Roma, 30 Maret. 2 orang komunis terbunuh dan seorang komunis serta 2 orang sajakpanan luka2 didala m pergolakan di Milano. Ada orang meramalkan insiden ini akan menjjadi biang kerusuhan dikota tsb. Sampai sekarang kampanye buat pemilihan ang gata parlemen pada 18 April berdjalan dengan tenteram.

Sebagai menjawab antjam an partai komunis yang menga takan mereka akan mekai kekerasan djikalau seandainja mereka dihilangkan memegang tampuk pemerintahan sesudah na menang didalam pemilihan. Perdana-menteri Alcide de Gas peri menantang antjaman itu dengan mengatakan: "Bitjara pasal kekerasan, kekuatan ada lah ditangan Pemerintah". Didalam kabinet de Gasperi seorang komunis tak ada wa ngang portofolio. - (A.P.)



Djakarta, 30 Maret.

Sesudah mengaso selama ha ri2 Pasach perundingan Belan da-Indonesia dimulai lagi pa da siang tadi. Delegasi2 Repub lik bertjuti keibukota Republik pada pengudjngan pekan yang lu dan pagi tadi kembali ke Dja karta dengan pesawat terbang. Dilapangan terbang ketua dele gasi Republik Mr. Mohamad Roem mengabarkan kepada "Aneta" bahwa didalam pertemu an Panitia Agenda (Steering Committee) yang akan dilan gsungkan siang ini, akan dibitja rakan lebih djauh beberapa "working papers" yang telah le bih dulu diadjukan kedua belah pihak. Hal2 itu telah dimulai di bitjarkan sebelum mengaso di hari Pasach. Kata Roem "kami sedang si buk" berkenaan dengan perun dingan.

Lebih djauh Roem mengabar kan segala2nja telah beres di Jogja buat menerima kerata ngan Komisi Djasa2 Baik UNO dengan anggota2 dari dua2 de legasi yang bertentangan pada 12 April, pada hari mana pe rundingan akan dilangsungkan disana sebagai terbit yang su dah disahkan. Kedua belah pi hak sudah setuju bahwa pe rundingan dilakukan berke lan 2 antara Djakarta dengan Jogja, 3 pekan disatu tempat.

Untuk memudahkan pertemu an2 itu, perhubungan kereta api antara 2 ibukota itu akan diselenggarakan, sebab sudah terhenti dulu sewaktu dimulai aksi politisionil pada bln Juli '47. Trein yang pertama akan berdjalan pada 3 April. Trein itu akan terdiri dari 43 grobong barang dan akan mengangkut jeep, motorgerobak, otomobil dan otobus untuk Jogja, karena disana alat pengangkutan sangat kurang.

Buat sementara waktu perhu bungan trein antara 2 buah ibu kota itu, tjma teruntuk bagi orang2 yg turut dalam perun dingan2. Trein yang akan meng angkut delegasi2 ialah terdiri ri dari 8 buah wagon kelas 1 dan kelas 2 dengan wagon ma kan dan gerobong barang pa kaitan. Trein itu sekerat djalan akan diurus Republik dan se kerat djalan pula diurus Belan da dan non-Republik. Keper luan mengirim taligram buat de legasi dan pers spesial disedia kan. - (Aneta)

